

Safari Sudáfrica & las maravillosas Cataratas Victoria

Salida 02 Agosto 2025

11 Días - 9 Noches de Circuito

Bienvenidos a Sudáfrica:

Este itinerario ha sido diseñado para ofrecerte una bienvenida cómoda y sin preocupaciones al inicio de tu aventura en Sudáfrica.

Recuerda que todos los pasajeros provenientes de Sudamérica que viajan a Sudáfrica deben presentar un Certificado Internacional de Fiebre Amarilla a su llegada al país. Asegúrate de tener este certificado en orden antes de tu partida para evitar inconvenientes a tu llegada.

PRECIO desde:

U\$D5885- por persona en base doble

ITINERARIO

Día 1: (Sábado 02 de agosto 2025 - Sábado) BUENOS AIRES / JOHANNESBURGO.

Reunión con el acompañante del grupo, vuelo con Latam Airlines. Noche abordo.

Día 2: (Domingo 03 de agosto): JOHANNESBURGO. D/C

Llegada al Aeropuerto Internacional de Johannesburgo. A la llegada a Johannesburgo, serás recibido por un guía/conductor de habla castellana, quien te asistirá durante el traslado al hotel seleccionado. Durante el trayecto, podrás empezar a disfrutar de la ciudad mientras el guía te ofrece una breve introducción sobre su historia, cultura y principales atracciones. Una vez que llegues al hotel, podrás disfrutar del resto del día a tu aire. Almuerzo libre, lo que te permitirá disfrutar de la gastronomía local a tu propio ritmo o probar alguno de los deliciosos restaurantes que ofrece Johannesburgo. Por la noche, a la hora acordada, me encuentro en el lobby para disfrutar de una auténtica experiencia gastronómica africana. El restaurante Chief's Boma se encuentra ubicado en un entorno vibrante, ofrece un ambiente cálido y animado donde los huéspedes pueden saborear los ricos sabores de África mientras disfrutan de las vistas y los sonidos de la naturaleza. Es el lugar perfecto para una aventura culinaria memorable y darles la bienvenida a Sudáfrica. Almuerzo no incluido. Cena de bienvenida incluida, no incluye bebidas.

Día 3: (Lunes 04 de agosto): JOHANNESBURGO - D/C

Tras disfrutar de un delicioso desayuno buffet en el hotel, comenzará una jornada completa de exploración con una excursión privada que le llevará a descubrir los puntos más emblemáticos de Johannesburgo y Soweto. Durante esta experiencia, recorrerá el centro financiero de Johannesburgo, donde podrá admirar sus edificios históricos y modernos que cuentan la evolución de la ciudad. La excursión continuará hacia Soweto, uno de los barrios más importantes y simbólicos de Sudáfrica, donde conocerá de cerca la Casa de Nelson Mandela, el lugar donde vivió el líder sudafricano. Además, recorrerá Vilakazi Street, famosa por haber sido la única calle en el mundo donde vivieron dos laureados Nobel de la Paz: Nelson Mandela y Desmond Tutu. El tour incluirá una visita al estadio Soccer City, conocido como el

“Calabash” (Calabaza), sede de los partidos del Mundial de Fútbol 2010, donde podrá aprender sobre su construcción y su impacto en el país.

Durante el recorrido, tendrá tiempo para disfrutar de un almuerzo típico en la zona, donde podrá saborear la gastronomía local en un ambiente auténtico y cultural.

Nota: La excursión incluye las entradas a monumentos y museos, lo que le permitirá conocer a fondo la historia y la cultura de Johannesburgo y Soweto.

Almuerzo incluido, no incluye bebidas. Cena no incluida.

Día 4: (Martes 05 de agosto) JOHANNESBURGO – MPUMALANGA – AREA DEL PARQUE KRUGER - D/C

Este día está diseñado para combinar la belleza natural de Sudáfrica con la comodidad y el relax, asegurando una experiencia memorable en tu recorrido hacia el Parque Kruger. Desayuno en el hotel y salida hacia el Parque Kruger. Después de disfrutar de un delicioso desayuno en el hotel, comenzarás tu jornada con salida aproximadamente a las 07:00 hrs hacia el Parque Nacional Kruger (hora a confirmar), uno de los destinos más emblemáticos de Sudáfrica. Durante el recorrido, atravesarás la pintoresca provincia de Mpumalanga, conocida por sus paisajes naturales de una belleza impresionante. Visitas panorámicas: En el camino, tendrás la oportunidad de detenerte en varios puntos de interés, como las Bourke's Luck Potholes, formaciones geológicas únicas ubicadas en el Cañón del Río Blyde. Este es uno de los cañones más grandes y hermosos del mundo.

(Nota: Las visitas a estos lugares pueden estar sujetas a disponibilidad de tiempo y condiciones meteorológicas).

Almuerzo libre: El almuerzo será libre. Llegada al hotel por la tarde: A medida que te acerques al Parque Kruger, llegarás al hotel en la tarde, donde podrás relajarte y descansar después de un día lleno de bellos paisajes y paisajes espectaculares. Alojamiento en el hotel elegido con régimen de media pensión, lo que incluye tanto la cena como el desayuno, para que puedas disfrutar de la deliciosa gastronomía local en un ambiente cómodo y acogedor. Almuerzo no incluido. Cena incluida, no incluye bebidas.

Día 5: (Miércoles 06 de agosto) AREA DEL PARQUE KRUGER - D/C

Este día es una experiencia completa en el corazón de la naturaleza africana, donde la emoción del safari se combina con la comodidad y el confort de tu alojamiento ¡Nos vamos de Safari!.

El hotel proporcionará el desayuno en forma de caja de picnic (para acomodar el horario de salida de las 05:30 hrs). Comenzarás tu safari fotográfico de día completo en el Parque Kruger. Este safari es una experiencia única y emocionante, que te llevará a recorrer las carreteras del Parque Nacional Kruger en vehículo 4x4 abierto, ideal para una observación cercana de la fauna y la belleza del parque. Duración estimada del safari: 8 horas. Almuerzo libre: Durante el recorrido, se hará una parada en uno de los campamentos dentro del Parque Kruger, donde podrás elegir entre comer en un restaurante local o disfrutar de una comida más ligera en una cafetería, según prefieras. El almuerzo es libre, lo que te da la flexibilidad de decidir cómo aprovechar esta pausa en tu jornada. Después de un día lleno de aventuras y avistamientos de animales, regresarás al hotel por la tarde, donde podrás descansar y relajarte tras un día de exploración. El alojamiento en el hotel elegido incluirá media pensión, lo que garantiza una cena deliciosa al final del día, ideal para relajarte y compartir tus experiencias del safari mientras disfrutas de la gastronomía local. Almuerzo no incluido. Cena incluida, no incluye bebidas.

Importante: Dentro del Parque Nacional Kruger, no se permite abandonar las carreteras designadas, por lo que todas las observaciones y actividades se realizan dentro de las rutas establecidas. El safari será acompañado por un guía de habla castellana, quien te proporcionará información sobre la fauna, flora y geografía del parque. Si el grupo es de más de 9 personas, el guía se irá turnando entre los vehículos para asegurarse de que todos disfruten de una experiencia completa y enriquecedora.

Día 6: (Jueves 07 de agosto) AREA DEL PARQUE KRUGER – PRETORIA – JOHANNESBURGO – CIUDAD DEL CABO – D

Desayuno en el hotel. A continuación, salida hacia Pretoria, la capital administrativa de Sudáfrica. Realizaremos una visita panorámica por esta ciudad, donde podrán admirar lugares emblemáticos como el Church Square, con su impresionante arquitectura y monumentos históricos, y los Union Buildings, sede del gobierno sudafricano, que ofrecen vistas espectaculares de la ciudad. Es importante tener en cuenta que la visita no incluye la entrada a los monumentos, pero se podrán contemplar desde el exterior mientras avanzamos por la ruta. Almuerzo libre, donde podrán disfrutar de

la gastronomía local o descansar en alguno de los muchos restaurantes de la zona.

Posteriormente, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Ciudad del Cabo, vuelo incluido (4Z937 07AUG JNBCPT 20:35 22:50).

Importante: el vuelo ha sido seleccionado en base al requerimiento del proveedor de servicios donde recomiendan la salida desde el Aeropuerto Internacional O. R. Tambo de Johannesburgo (ORTIA) programada a partir de las 19:00 horas. A su llegada a Ciudad del Cabo, serán recibidos por nuestro guía o conductor de habla castellana, quien los acompañará al hotel elegido. Comidas libres para disfrutar del ambiente local. Almuerzo y cena no incluidos.

Día 7: (Viernes 08 de agosto) CIUDAD DEL CABO - D/A

Desayuno en el hotel. Luego del desayuno, realizaremos una excursión de día completo para descubrir la impresionante Península del Cabo. Empezaremos el recorrido dirigiéndonos hacia el Cabo de Buena Esperanza, una de las reservas naturales más espectaculares del mundo, conocida por su belleza salvaje y vistas panorámicas al océano Atlántico. En el camino, haremos una parada en la Isla de las Focas, un pintoresco lugar donde podrás observar de cerca grandes colonias de focas que habitan las rocas y playas cercanas. Posteriormente, visitaremos una colonia de pingüinos en Boulders Beach, famosa por su población de pingüinos africanos, una experiencia única para los amantes de la naturaleza y la fauna local. Al mediodía, disfrutaremos de un delicioso almuerzo en un restaurante local, donde podrás saborear la exquisita cocina sudafricana, con platos tradicionales que capturan los sabores locales. Por la tarde, continuaremos nuestro viaje de regreso al hotel, disfrutando de las últimas vistas panorámicas de esta maravillosa región. Alojamiento en el hotel seleccionado. Almuerzo incluido, no incluye bebidas. Cena no incluida.

Día 8/ (Sábado 09 de agosto) CIUDAD DEL CABO / VICTORIA FALLS – D

A la hora prevista, traslado al Aeropuerto Internacional de Ciudad del Cabo con nuestro guía/conductor de habla castellana, quien los asistirá durante todo el trayecto. Embarque en el vuelo 4Z926 09AUG CPTJNB 06:05 08:10 + 4Z492 09AUG JNBVFA 10:00 11:45 con destino a Victoria Falls. Teniendo en cuenta que el traslado es temprano, le avisamos al hotel para que es den un pack de desayuno, así los pasajeros lo pueden consumir ya sea en el aeropuerto o en el avión. A su llegada al Aeropuerto Internacional de Victoria Falls, serán recibidos por nuestro equipo y trasladados al hotel elegido, con un guía/conductor de habla castellana a su disposición. Tarde libre para descansar o explorar los alrededores a su propio ritmo. Cena libre, donde podrán elegir entre los distintos restaurantes locales para disfrutar de la gastronomía de la región. Alojamiento en el hotel elegido. Almuerzo y cena no incluidos

Día 9 (Domingo 10 de agosto) VICTORIA FALLS – D

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para realizar una visita guiada a las Cataratas Victoria, una de las maravillas naturales más impresionantes del mundo. Durante la visita, nuestro guía de habla castellana les proporcionará información sobre la historia, la geografía y la fauna local que habita en la zona. Entradas a la Cataratas Victoria, incluida. En la tarde, traslado al embarcadero para disfrutar de un crucero al atardecer sobre el majestuoso Río Zambeze. Durante este relajante paseo, podrán contemplar paisajes impresionantes y una fauna única, mientras disfrutan de bebidas y aperitivos a bordo. La puesta de sol sobre el río es una experiencia inolvidable que les permitirá captar recuerdos únicos. Al anochecer, regreso al hotel para descansar. Alojamiento en el hotel elegido. Almuerzo y cena no incluidos.

Día 10 (Lunes 11 de agosto) VICTORIA FALLS / JOHANNESBURGO - D/C

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Victoria Falls con nuestro guía de habla castellana, quien les asistirá durante el proceso de salida. Embarque en el vuelo regular de regreso a Johannesburgo 4Z493 11AUG VFAJNB 12:30 14:15. Llegada a Johannesburgo, traslado al hotel. Resto del día libre. Almuerzo no incluido. Cena incluida sin bebidas.

DIA 11 (Martes 12 de agosto): JOHANNESBURGO - BUENOS AIRES

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, traslado hacia el aeropuerto de Johannesburgo para su vuelo de salida. Fin de nuestros servicios.

Alojamientos previstos:

Johanesburgo: Silverborch hotel - Standard Room o similar

Área de Kruger: A White River o similar

Ciudad del Cabo: Cresta Grande - Fountains - Anew Greenpoint o similar

Victoria Falls: Victoria Falls Hotel

Notas: Los hoteles no tienen opción de habitación en base triple (TPL) para adultos.

Incluido:

3 noches en Johannesburgo con media pensión. 1era cena de bienvenida en el restaurante temático Cheif Boma con traslados.

2 noches en el Parque Nacional Kruger con media pensión

2 noches en Ciudad de Cabo con desayuno

2 noches en Victoria Falls hotel 5* (Zimbabue) con desayuno.

Comidas incluidas en total: 2 almuerzos + 5 cenas

Vuelos internacionales desde Buenos Aires con Latam Airlines

Vuelos de ida

02/08 AEPGRU 1820 2110

02/08 GRUJNB 2245 1215+1

Vuelos de regreso

12/08 JNBGRU 1505 2025

13/08 GRUAEP 0720 1030

Vuelos nacionales en destino con Airlink

Vuelos nacionales dentro de Sudáfrica y hacia Zimbabue

07/08 JNBCPT 20:35 22:50 (noche en CPT) - detalle día 5 del itinerario

09/08 CPTJNB 06:05 08:10 detalle día 7 del itinerario

09/08 JNBVFA 10:00 11:45 (noches en VFA) detalle día 7 del itinerario

11/08 VFAJNB 12:30 14:15 (noche en JNB) detalle día 9 del itinerario

Traslados de llegada y salida durante todo el recorrido con choger-guía de habla castellana

Excursión privada de Johannesburgo y Soweto con entradas a museos y monumentos

Entradas al Parque Kruger

Safari de día completo en Kruger (aproximadamente 8hrs) en vehículo 4x4 abierto con guía de habla castellana

Excursión en Península del Cabo, reserva natural más espectacular del mundo con parada en la Isla de las Focas

Visita a una colonia de pingüinos en Boulders Beach

Visitas panorámicas en Mpumalanga, sujetas a disponibilidad de tiempo y condiciones meteorológicas

Visita panorámica de Pretoria incluyendo el "Church Square" con entradas y con chofer-guía de habla castellana

Visita guiada de las Cataratas Victoria con guía de habla castellana, entrada incluida.

Crucero al atardecer sobre el majestuoso Río Zambeze con bebidas y aperitivos incluidos

Asistencia al viajero Universal Assistance excellent hasta 70 años (Consultar valor después de los 70 años)

Acompañamiento Delfos desde Buenos Aires durante todo el viaje

Excluido:

Maleteros en hoteles y aeropuertos

Propinas y gastos de naturaleza personal tales como bebidas en las comidas, etc.

Cualquier otro servicio que no haya sido especificado anteriormente.